



STAGE C2 EN PRÉSENTIEL

Le 04 septembre 2024,

Les stages C2 sont à nouveau effectués en présentiel ! C'est un retour au bon sens que l'UNSA réclame maintenant depuis plusieurs années !

Récemment et à juste titre, les salariés de piste se sont plaints des problèmes rencontrés pendant le chargement des avions notamment les nombreux bugs entre les réconciliations SRB et RAMP FM. Ces anomalies sont de nature à compromettre la sécurité et sûreté de nos vols.

Avec une politique « Just and Fair » en voie de disparition, la Direction privilégiant la sanction sans aucune réflexion, la réintroduction du stage C2 en présentiel était nécessaire afin de se réapproprier les valeurs de notre culture sécurité des vols. Valeurs délaissées au profit du tout numérique, de la performance, des timings, de la recherche de profit.



L'UNSA se félicite de ce retour aux sources pour la sécurité de nos vols et de nos clients. Pour les mêmes raisons, nous demandons le retour en présentiel du stage Marchandises Dangereuses.

La sécurité doit primer !

Vos élus et représentants UNSa-Aérien

Rejoignez-nous !



unsa-aerien.fr